

19.09.2023

Die Arbeiten beginnen



Foto: Ina Brechenmacher

WEISSENBURG - Schon lange wird die Fassadensanierung der Andreaskirche vorbereitet - nun haben die Sicherungsarbeiten begonnen: Vergangene Woche wurde rund um den Ostchor ein Gerüst aufgestellt. Als erste Maßnahme geht es um die Sicherung und Restaurierung der 18 Baldachine und Konsolen rund um den Ostchor. In einem ersten Schritt wird der derzeitige Zustand dokumentiert,

dann werden die Gebäudeteile gereinigt, verfestigt und restauratorisch gesichert. Schließlich bekommen sie einen neuen Regenschutz, um weiterer Verwitterung vorzubeugen. Im großen Bauabschnitt folgen dann die eigentlichen Arbeiten - ein riesiges Projekt, das die Kirchengemeinde stemmen muss; ein ehrenamtlicher Ausschuss sammelt dafür Spenden.

wt